

## L'indifférence.

*Pour J.-L. M\*\*\*, suicidé par l'indifférence.*



Pouce en bas – J. L. Gérôme

Dans le froid de janvier, tous, nous fûmes Charlie,  
Ou presque. Unis devant la lumière abolie  
De ces mecs effrontés dont les dards acérés  
Nous dérangentait pourtant, nous les avons pleurés.

Il y eut le massacre, en novembre le treize,  
De ces gamins rieurs par la bise mauvaise  
Des kalach' de l'automne emportés au-delà,  
Victimes d'imposteurs se réclamant d'Allah.

Décembre, le dix-neuf, je saute du septième  
Étage à Pompidou, suicidé par ceux même  
Qui s'étaient indignés, oublié, là, tout seul,  
Avec mon désespoir. Qu'il est froid, mon linceul !

Jamais elle ne tue, aimant mieux en silence  
Laisser crever les gens, l'ignoble indifférence.

*Décembre 2015.*

\*